

Incertidumbre en empleados del Fondo del Seguro por cierre de farmacias

“Nosotros no tenemos claro dónde nos van a mover ni nada. No sabemos nada. No nos han entregado nada aún”. Aunque la promesa es que no se despedirán empleados por el cierre en septiembre de las 12 farmacias del la Corporación del Fondo del Seguro del Estado (CFSE), entre ellos persiste el temor y la incertidumbre dado a que no han recibido notificación alguna sobre su traslado.

Así lo confirmaron varios trabajadores bajo anonimato, quienes aseguraron que se enteraron del cierre a través de la prensa. Entre los pasillos se rumora que los trasladarán al Hospital Industrial, en Río Piedras, lo que obligaría a los farmacéuticos a viajar desde



Coopharma adquirió el contrato para ofrecer estos servicios. ARCHIVO

diversos puntos de la isla. “No nos van a botar. Nos están obligando a renunciar”, afirmaron.

Este panorama no les sería desconocido. “A una farmacéutica que trabajaba en Ponce, un viernes a las cuatro y pico

de la tarde, le informan que tenía que presentarse el lunes a Fajardo. ¿Sabes lo que hizo esa licenciada? Se acogió al retiro voluntario en diciembre y se fue. ¿Qué pasó? El fondo se quedó con un farmacéutico menos”, narraron.

Esta y otras decisiones administrativas hicieron coincidir a los entrevistados en que la emergencia a la que aduce la CFSE por falta de empleados y por ausentismo fue autofabricada para justificar la externalización de los servicios de farmacia que anunciaron el mes pasado. La Cooperativa de Farmacias Puertorriqueñas recibió el contrato. **MARÍA DE LOS MILAGROS COLÓN Y SADOT SANTANA MIRANDA**